
 

 

司会：なんか改まった雰囲気でやりにくいね（笑）、もう自己紹介はいいよ

ね、マナビス時代の思い出、生活スタイルとか振り返ってみようか。 

深澤：コロナの時はマナビスに来られない期間もあり、毎日ヤル気のアッ

プダウンがありモチベーション維持が大変でした。ただ自宅でもオンライ

ン受講できたのは助かりましたね。 

小林：私は高２の 11 月に入って、何を勉強すればいいのか分かりませんでした。高３になって

本格的に焦り、友達と一緒に閉館時間まで残るようになりましたね。 

嶋戸：僕は家でやれないタイプなのでマナビスは最適な環境でした。特に部活が高３秋まであり、

集団塾ではできない部活との両立ができる所が良かったですね。 

 

司会：自分の生活スタイルに合わせた勉強が 1 年間できたって感じだね。マナビスに通ってい

て、勉強関係なくこれ楽しかったなとか、嬉しかった事など思い出はあるかな？ 

嶋戸：マナビスの雰囲気はずっと良かったですよ。スタッフの皆さんが 

暖かい空気で通うのが楽しかった。 

深澤：夏休みのスタンプラリーイベントは楽しかったです。 

周りの受験生がどれくらい頑張っているか分かったので刺激になりまし 

たね。ラグビー部内でも競い合っていたのは思い出ですね。 

小林：あれは燃えたよね～。 

 

司会：部活の話が出てきたけど両立は大変だった？ 

深澤： 正直高３春で引退も考えたけど、マナビスで相談して、何とか両立して秋まで続けようと

いう話になり、やり通せました。 

小林：私はコロナの影響で 2 月に引退でしたがもっとやりたかった。ぜひ皆さん部活続けてほし

いと思いますね。勉強以外にも打ち込めるものがあると勉強も頑張れるから。 

嶋戸：僕は引退とか全然考えなかったですね。部活を守るために、どう効率よく無駄な学習をし

ないようにするか考えていました。担当のアドバイザーさんにもよく相談していました。 

 

司会：実際通ってみてマナビスの良かったところは？ 

深澤：一時停止や巻き戻し、再受講などは結構使いましたね。分からない単元を何度も見られて

助かりました。 

嶋戸：マナビスは毎回チェックテストがあり、自分の理解度が客観的に測れるのが良かった。 

 

 



 

また模試の成績を見ながらアドバイザーさんと相談して、志望校に向けて何が足りていないか常

に把握していました。 

小林：私は英語の添削がありがたかったです。私の志望校は英作文が多くでるのですが、鳥居さ

ん(司会者)に見て頂いたのはありがたかったです。 

司会：お、それそれ（笑）そういうのもっとください。 

深澤：本当にすごく質問しやすい環境でした。学校だとなかなか先生がつかまらないけど、毎回

アドバイスタイムがあるので、気軽に質問できました。 

 

司会：オッケー色々出てきたね。ちなみにおすすめの先生はいる？ 

嶋戸：何といっても数学の森本先生ですね！授業が作りこまれていて分

かりやすくて、とても信頼できましたね。 

小林：確かにあれは神だわ～。 

深澤：僕は古文Ｌ３・４の太田先生にお世話になりました。古文の読み

方ってよく分からないじゃないですか。でも最終的には古文が得意科目に化けました。 

小林：私は 2 人いて、まず森千紘先生。英語の知識ゼロの状態で入塾して「これが英語か！」と

毎回感動していました。あとは現代文の菊川先生です。ほんと神です。初めて国語の読解が分か

るという感覚を得られました。ぜひ皆さんに受講してもらいたいです！ 

 

司会：では最後に受験を一緒にがんばってきた仲間の存在について聞いていいかな。今年の豊多

摩高校はすごい結束力が高かったよね。 

深澤：閉館の 22 時半まで頑張って、そのあとみんなと雑談をすることが 

楽しみでした。それが心の支えでしたね（笑） 

一同：え！？そのために頑張ってたんだ（笑） 

小林：私はネガティブに考えちゃう性格で模試が悪いといつも落ち込んで 

いましたがみんながいつも変わらず明るく接してくれて（泣）気持ちが本当に楽になりましたね。 

嶋戸：受験直前期は学校もなくて、部活もなくて、家族以外に話せる人がいなかったけど、マナ

ビスに友達がいたからいつも刺激を貰うことができました。 

 

司会：みんなで励ましあっているのはいいね。ただ楽しくしゃべるだけじゃなく刺激しあってボ

トムアップしている雰囲気が良かったよね。じゃあ最後に後輩へメッセージがあればどうぞ！ 

深澤：辛くなっても、どうせこの 1 年だしと、開き直ることが大事。みんながんばってね！ 

小林：受験勉強は長くて辛いけど、きっとゴールは来るから諦めないでください！ 

嶋戸：結局、努力した人がすべからく受かるわけではなく、結果は運だと思う。大事なのはそこ

に納得できるためには、周りがやっている事に流されず、自分が正しいと思った事をやる事が後

悔しない道だと思う。 

深澤・小林：うわあ、嶋戸はおいしい所もっていくな～（笑） 

司会：言い残したことはない？それではみなさんよい大学生活を過ごしてくださいね。本日はあ

りがとうございました。 

 


